



# ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本



## 令和4年度武蔵ヶ丘小学校運動会～たくさんの応援ありがとうございました!～



### 元気

1～3年生の徒走、4～6年生のリレーは、最後まであきらめずに走る、元気いっぱいの武小っ子たちの姿が見られました。

今年度も、コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模も縮小し、分散型の運動会となりましたが、子どもたちが一生懸命頑張る姿をたくさんの保護者の皆さまに見ていただくことができました。温かい応援ありがとうございました。また、前日の準備から当日の後片付けまで、PTAの係の皆さまには大変お世話になりました。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 笑顔

各学年の表現では、子どもたちの笑顔や真剣な眼差しがたくさん見られ、見ている人たちに感動を与えました。

### 感動



### HAPPY

赤団、白団共に力の限り応援を披露しました。応援団リーダーの子どもたちをはじめ、運動会の係の仕事も進んで行く高学年の子どもたちの姿が輝いていました。これからの活躍がますます楽しみです。

武小っ子たちの「よさ」がたくさん見られたウルトラハッピーな運動会となりました。子どもたちの無限の可能性を感じた1日でした。

今年の優勝は白団でした。LIVE 配信で結果が発表された時、白団の教室からは歓声が上がりました。赤団の子どもたちはとても悔しかったことでしょう。閉会式終了後、健闘をたたえ合う団長の姿がなんとも素敵でした。

